

**EU-Innenstadt-Förderinitiative (React-EU);
Corporate Design für die Stadt Pegnitz – Vorstellung und Beschluss****Sachverhalt:**

Im Rahmen der EU-Innenstadt-Förderinitiative (React-EU) soll das städtische Corporate Design überarbeitet werden. Hierfür wurde mit Beschluss vom 14.12.2022 das Bayreuther Büro Häusler und Bolay mit der Erstellung beauftragt.

Das neue Corporate Design ist auch Grundlage für die ebenfalls im Förderprogramm bis spätestens 30.06.2023 abzuschließende Überarbeitung der städtischen Website.

Herr Ralf Bolay vom Büro Häusler und Bolay wird die Entwürfe für das Stadtlogo mit zugehörigen Claim in der Sitzung vorstellen.

Beschlussvorschlag:

Der vorgestellte Logoentwurf Nr. ____ mit Claim: _____ soll das bestehende Stadtlogo mit Claim „fränkisch modern“ ersetzen.

II. Zur Sitzung des Stadtrates

Pegnitz, den 10.03.2023



Wolfgang Nierhoff
Erster Bürgermeister